



袋井あやぐも学園
袋井市立袋井中学校だより

— 自主・協同 —

～夢を追い続ける生徒の育成

令和4年12月23日発行



幼小中一貫カリキュラムにより自主（Iの力）と（Weの力）を育成する学園

〈学校の様子を紹介します〉

学園防災の日

12月7日(水)

1944（昭和19）年のこの日、東南海地震が発生し、袋井西小学校の20名の児童が亡くなりました。この日を袋井あやぐも学園の防災の日とし、学園内の小中学校が今一度災害について考える日としました。

防災教育の一貫として、今回は袋井地域事務所から講師をお招きし、「災害とは何か、災害に対する心構え、自衛隊の仕事」についてお話をいただきました。

昨年7月に起こった熱海市の土砂災害や今年9月末の台風15号による災害の状況を、生徒たちは真剣に見たり聞いたりしていました。近年の災害は、私たちの生活に非常に大きな影響をもたらすことを確認するとともに、災害に対して自分たちに何ができるかなどを考え、防災に対する意識を高めることができました。



資源回収の報告

第1回 6月5日(日) 第2回 11月13日(日)

第1回、第2回資源回収に御協力いただき誠にありがとうございました。第1回は113,170円、第2回119,350円の収益金をあげることができましたので御報告いたします。

資源回収の収益金につきましては、今後の教育活動に有効に活用させていただきます。第3回は令和5年1月29日(日)となります。引き続き御協力をお願いいたします。



校内の工事が行われています

令和5年1月19日(木)まで(予定)

グラウンドで「貯留施設工事」が行われ、グラウンドへの駐車等では大変御不便をお掛けしています。現在も工事は続いており、校舎周りは作業用工事車両が出入りしています。また、作業用の機材も置かれています。危険箇所もありますので、工事場所へは立ち入らないようにお願いします。



学校の時計が直りました

しばらくの間故障していましたが南校舎西側の外時計が直りました。グラウンドで活動している生徒にとって、一目で時刻が分かるようになりました。

